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Allegato alla Deliberazione n. 81 del 29/12/2014   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  29/12/2014  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  81  DEL 29/12/2014, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Interrogazione presentata dal Cons. Lavarello (Gruppo 
Consiliare “Movimento 5 Stelle”) ad oggetto: Registrazione 
puntata trasmissione “In bici con Filippa” a cura del canale 
Sky Bike Channel. 
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PUNTO N. 10 ALL’ORDINE DEL GIORNO: INTERROGAZIONE 
PRESENTATA DAL CONS. LAVARELLO (GRUPPO CONSILIARE 
“MOVIMENTO 5 STELLE”) AD OGGETTO: REGISTRAZIONE 
PUNTATA TRASMISSIONE “IN BICI CON FILIPPA” A CURA D EL 
CANALE SKY BIKE CHANNEL. 
  
CONS. LAVARELLO   
Ne avevo parlato con l’Ass. Bersaglio di questa cosa, è una forma di 
trasparenza, anche in questo caso, c’è il riferimento a un contributo che 
viene a essere erogato su garanzia “parola del Comune di Lavagna” da un 
ente soggetto terzo a un altro, da noi non passa niente, non escono i soldi 
dall’interno delle casse comunali, però quando spendiamo anche solo la 
parola come Comune, sia per la trasparenza visto che non è dal punto di 
vista del *** se c’è questa bellissima immagine ultimamente del nostro 
comune, chiediamo gli atti di queste carte, poi avevo fatto questa 
interrogazione perché avevo chiesto le fatture, mi hanno detto che non 
c’erano, ho detto: ma come? Parlando con l’Assessore mi ha detto che in 
verità non è ancora stato erogato nulla.   
  
SINDACO   
Ogni volta che esce qualcosa dalle casse, intanto a monte c’è una 
deliberazione, a valle c’è una giustificazione e nonché un resoconto dei 
soldi che loro ricevono, anche un rendiconto delle spese, adesso non 
essendoci quel passaggio lì perché non è stato fatto materialmente il 
pagamento, quando verrà fatto il pagamento, sicuramente ci sarà la 
rendicontazione di chi ha ricevuto questi soldi.    
  
CONS. LAVARELLO   
Quando l’avevo chiesto all’ufficio ……Per una questione di forma anche…   
 
SINDACO  
Giustamente ho voluto ribadire perché quasi, quasi sembra che 
trasparenti non siamo!   
  
 


